

## 森ガール来たる！植林体験で木育

～友好都市「墨田区」連携・都市交流事業「森を育て、自然を楽しもう！」～



鹿沼市では平成 23 年度から墨田区との植林体験交流事業を行っており、今年で5年目を迎えました。さる5月23日(土)、16名の墨田区民のみなさんが鹿沼市上粕尾の山を訪れました。

上粕尾の「高見林業」の齋藤社長の「なぜ山は大切か？なぜ植林をするのか？なぜ間伐をするのか？」についての講義を聞き、それぞれ植林地に立てる看板を制作しました。

植林場所まで歩きながら、植物等の自然観察の講義を行い、都内ではなかなか目に出来ない山菜や樹木に、みなさん興味津々でした。

植林場所ではそれぞれ3グループに分かれての植林指導。今回植えるのは杉ですが、少花粉スギという花粉の量が少ない品種。これなら花粉症の人も安心ですね！

唐鍬で土を耕し、杉を植林、土を固めて自分で製作した看板を立てて完成です。「元気に育ってね」、「早く大きくなってね」などのメッセージがみられました。

「みなさん楽しめましたか？」の問いかけには、全員一致で「楽しかった！」の声を頂きました。植林だけではなく、いろいろな自然に触れることが出来た体験でした。

【リリースに関してのお問い合わせ先】

鹿沼市経済部林政課林政係 担当：木村

TEL：0289-63-2186 / FAX：0289-63-2189

MAIL：m02kimura@city.kanuma.lg.jp